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平成２５年第４回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）地蔵まつりについて 

要旨 

① 近年の地蔵まつりの現状について 

② 地蔵まつりの検証について 

 ア．参加町内及び出展について 

 イ．流入・流動の実態調査について 

 ウ．地域の経済効果について 

 エ．地蔵まつり協賛イベントについて 

経済部長 九谷新吾議員 

（2）運動公園駐車場確保について 

要旨 

① 企業との連携で駐車場確保について 

企画部長 

（3）夜間保育の現状について 

 要旨 

① 夜間保育（１９時以降）の利用状況及び運営費市負担金・

園補助金・夜間保育事業補助金について 

② 認可申請時においての定員設定と市独自の利用者（シミュ

レーション）調査について 

③ 認可保育園での減免措置について 

④ 夜間保育園の利用実態調査と監督・指導について 

⑤ 認可申請時４０名定員と現状について 

 

 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

市長 

２ （1）地域活性化に向けた取組み（歴史・スポーツ，他） 

要旨 

① 網田駅の委託変更後約半年が経つが，現在の取組について 

② 小西行長以外の江戸・明治の宇土の偉人顕彰について 

③ プロバスケットボールの試合と課題について 

 

 

企画部長 

教育部長 

教育部長 

野口修一議員 

（2）産交バスと市バス 

要旨 

① 市バスルート変更後の利用者推移ついて 

② 宇土駅-三角駅間利用者の調査について 

③ 産交バスと市バスの役割の検証について 

企画部長 

 

（3）企業の地域貢献，東京オリンピック 

要旨 

① 宇土市の環境保全の計画と実施状況ついて 

② 企業倫理と社会的責任について 

③ 東京宇土会，大阪宇土会等の集まりについて 

 

 

市民環境部長 

市民環境部長 

企画部長 
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３ （1）子宮頸がんワクチンの接種状況について 

要旨 

① 本市に於ける子宮頸がんワクチンの接種状況は 

② 全国で，このワクチンの接種による副作用と後遺症が報告

されているが、本市ではそのような事例はなかったか 

③ 国は，積極的には接種を勧めないと方向転換した。本市で

もそのようにしているのか 

健康福祉部長 

 

藤井慶峰議員 

（2）市政を担ってきて，この 3年間はどうだったか 

 要旨 

① 元松市長が推進してきた施策の進捗状況及び3年半の市政

運営について 

② 副市長として元松市長を支えてこられたこの3年半の実績

について 

 

 

市長 

 

副市長 

４ （1）女性職員の幹部登用について 

要旨 

① 職員に占める女性職員の比率，係長級・課長級の登用率及

び女性職員の特徴 

② 幹部登用についての方針 

 

 

総務部長 

 

市長 

中口俊宏議員 

（2）大坪川の改修について 

要旨 

① 改修計画の進捗状況及び完工の時期について 

建設部長 

（3）安全・安心なまちづくりについて 

要旨 

① 平成 23年度，24年度における横断歩道及び歩行者用信号

機設置等の交通規制の要望とその結果（進捗状況）につい

て 

② 高齢者の交通事故防止を主眼とした運転免許証返納者に

対する優遇措置について 

 ア．現状について 

 イ．今後の在り方（要望）について 

③ 高齢者の転倒事故防止のため歩道の整備について 

 

 

市民環境部長 

 

 

 

 

企画部長 

企画部長 

建設部長 

５ （1）ふるさと納税について 

要旨 

① 「ふるさと宇土応援寄附金」寄附者への特典について 

総務部長 芥川幸子議員 

（2）空き家対策について 

要旨 

① 空き家等の適正管理に関する条例について 

建設部長 

（3）学校施設の防災対策について 

要旨 

① 学校施設における天井等落下防止対策について 

教育部長 
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（4）予防・健康管理の推進について 

要旨 

① レセプト・健康情報を活用したデーターヘルスの推進につ

いて 

健康福祉部長 

（5）子育て支援について 

要旨 

① 「5歳児すこやか検診」の再実施を 

健康福祉部長 

 

６ （1）大人の引きこもり対策 

要旨 

① 本市における大人の引きこもり状況は 

② 対策は，そのままにすれば，生活保護増加につながるので

は，今後の取り組み 

健康福祉部長 樫﨑政治議員 

（2）セキュリティ対策 

要旨 

① 2014 年 4 月 9 日 (日本時間) をもって、Windows XP

サポート終了に伴うセキュリティのリスク本市の対策 

・内閣官房情報セキュリティセンター政府職員に模擬ウイ

ルスメールを送信，1割が添付ファイルを開封 

② 個人情報漏えい対策は 

・神奈川県逗子市のストーカー殺人事件 

 

 

企画部長 

教育部長 

 

 

総務部長 

 

（3）情報公開について 

要旨 

① 公共工事の立て看板に受注金額を記載することに関し，市

長は実施する方向で検討すると答弁されているが，その後

の進捗状況はどうか 

総務部長 

７ （1）定住促進対策について 

要旨 

① 宇土市定住促進ＰＲ戦略強化の取組みはどうなっている

か 

② こども医療費助成拡大と充実について 

 

 

企画部長 

 

健康福祉部長 

市長 

福田慧一議員 

（2）農業・漁業問題について 

要旨 

① 燃油高騰対策はどうなっているか 

② 市独自の支援について 

経済部長 

市長 

（3）開発公社の経営問題について 

要旨 

① 開発公社の設立の目的と業務内容について 

② 年度ごとの経営状況について 

③ ２３年，２４年度の赤字の原因は何か 

④ 資産処分の基準はどうなっているか 

企画部長 

市長 

 


